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Aos doze dias do mês de julho de dois mil e dezesseis, às oito horas e trinta minutos, na sala de reunião da 

Secretaria Municipal de Assistência Social, na Rua João Rodrigues Martins, 34, no município de Capivari de 

Baixo, reuniu-se extraordinariamente o Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, sob a 

presidência do conselheiro Eliezer Marques Costa (PMSC), estando presentes os conselheiros: Rodrigo R. 

Geraldi (Secretaria de Planejamento PMCB), Vitor Cesar Paris (Administração PMCB), Luciane F. Medeiros 

(Secretaria de Assistência Social), Moacir Corrêa Borges (Secretaria de Obras), Elizabeth de M. Gomes (Pastoral 

da Criança), Rosa Machado Silvano (CEACA), Pedro Paulo Cardoso Martins (SINTRESC) Marco Alexandre A. 

de Souza (D.P.), José Antônio Fávaro (Associação Sto André), Caroline D. Zabot (Secretaria Municipal de 

Saúde), Zélia Schneider (EPAGRI), ainda estiveram presentes: Yara R. Genovez Silva (EMEB Santo André) 

Ariele Priscila Valadares da Silva (CT). O presidente inicia a reunião adiantando que renunciará ao cargo de 

presidente deste conselho por motivos pessoais, que esteve muito feliz e teve muito prazer em ver o quanto 

evoluíram como Conselho, menciona os elogios que receberam sobre a lisura das eleições para o Conselho 

Tutelar, diz que não conseguiu dar conta devido a muitas vezes ter que se desdobrar e fazer papel de motorista, 

ficando muitas responsabilidades pra si, e já havia mencionado em reuniões anteriores a falta de colaboração dos 

conselheiros, havendo dias em que teve que estar presente quase todos os dias no CMDCA, pegando muitas 

responsabilidades para si: escoteiros, CONSEG, o mesmo avisa para constar em ata que fica pré-avisado, pois 

ainda participar da próxima reunião ordinária, do final do mês e avisa que terá que sair as 9h desta reunião pois 

tem que pegar o filho em outra cidade. Elizabeth (SAS) repassa os valores das capacitações para a confecção do 

Plano Municipal Decenal das crianças e dos Adolescentes, passados pela EGEM e UNISUL em reunião do dia 

06/07/16 do COGEMAS, as 9h na Associação da AMUREL, onde foram convidados os gestores, os membros e 

o presidente do CMDCA, que não esteve presente, o mesmo se desculpa por ter compromissos profissionais no 

dia. Sendo ambas as propostas para capacitação, UNISUL apresentou a proposta de R$186.000 que seria 

dividido por 12 municípios, e daria o valor de R$15.500 para cada, ou R$83.000 dividido por 12 municípios da 

AMUREL que daria o valor de R$6.916. Já a proposta da EGEM para o nosso município, que tem mais de 

20.000 habitantes seria R$13.900. Lembrando que ambas disseram ter justificativa para dispensa de licitação a 

ser conversado com o contador de cada município. O presidente menciona que pra ele continuaria inviável, pois 

permaneceu ainda um valor muito alto, e coloca em deliberação para os conselheiros. Sabrina, assistente 

administrativo diz que hoje é o prazo final para enviar resposta ao e-mail do COGEMAS, sobre a aprovação ou 

não aprovação pelo Conselho de alguma das propostas. Os conselheiros presentes concordam com o presidente, o 

mesmo propõe lançar e-mails, buscar quem faça o Plano, como foi realizado o do SINASE por R$6.500,00. 

Lembra os conselheiros que na última reunião foi deliberada a alteração do Plano de Ação para acrescentar o 

valor de até R$10.000 para a confecção do Plano Municipal Decenal dos direitos humanos das crianças e dos 

adolescentes. Elizabeth fala da reunião que teve no dia 07/07/16, quinta-feira, com o Prefeito e a Assessora da 

administração sobre o Plano Decenal Municipal dos direitos humanos da criança e do adolescente, onde ficou 

acordado que eles reforçariam o chamado do pessoal dos setores mencionados pela Resolução 171/2014 do 

CONANDA para a realização do Fórum e formação da comissão intersetorial. Selma da administração, Márcia 

da Educação e diretoras foram convocadas a estar presentes. Elizabeth sugere organizar uma comissão para ficar 

responsabilizada pela organização e data dos fórum, e sugere que Conselheiras Tutelares e pessoal da Educação 

mobilize as crianças e adolescentes. Presidente pede sugestão de nomes. Do Conselho tutelar virá Ariele Priscila 

Valadares da Silva e Priscila Alves Viana Pires, do CMDCA virá Moacir Correa Borges (Sec. Obras) e Rodrigo 

R. Geraldi (Sec. Planejamento), da Sec. de Saúde: Caroline D. Zabot, que informa que sua suplente não pode sair 

do serviço, da Assistência Social ficou de ser visto com Elizabeth, da Secretaria de Educação não estiveram 

presentes os membros do CMDCA, sendo questionado se algum membro das escolas presentes gostariam de 

estar participando, sendo falado para questionar a Márcia posteriormente. O presidente ressalta que o item 4 da 

pauta, que se refere em deliberar data e hora para a realização do Fórum na ASSECAMP, local que foi definido 

em reunião com o Prefeito, será decidido pela comissão, que definirá também o número de crianças participantes. 

Ficando a reunião marcada para o dia 18/07/16 segunda-feira às 8h30min. Elizabeth sugere solicitar que seja 

trabalhado previamente nas escolas os direitos humanos, e falar para as diretoras trabalharem para a indicação de 

adolescentes para estarem participando do Fórum, não sendo necessário trazer todos, mas sim aqueles que 

possuem interesse, em média 4 por escola. Obs: Selma da administração entrou em contato com a Assistente 

Administrativa deste conselho justificando o motivo de sua ausência devido a problemas de saúde, ressalta-se 

que a mesma enviou um representante: Carlos Salvador que chegou posterior término da reunião, podendo o fato 

ser confirmado pela conselheira Elizabeth de M. Gomes que ainda estava presente, e sendo os conselheiros 

informados do fato via e-mail. E, nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada esta reunião. E, para constar, foi 

lavrada esta ata, que após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 


